

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Virgilia Rosita	Kelas : 4A
NISN/NIS : 097717747 / 161701066	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD PUTRA NIRMALA	Tahun Pelajaran : 2019/2020
Alamat Sekolah : Jl. Dr. Sutomo No. 33, Cirebon	

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Virgilia baik dalam ketaatan beribadah, berdoa, toleransi, bersyukur
2. Sikap Sosial	Virgilia baik dalam tanggung jawab, disiplin, jujur, santun, percaya diri, peduli

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 68

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	95	A	Sangat baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama	86	B	Sangat baik dalam hal melakukan aktivitas membuat data diri siswa dan dihias dengan indah sebagai ungkapan syukur atas dirinya yang unik.. Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	95	A	Sangat baik dalam hal mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	92	A	Sangat baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	96	A	Sangat baik dalam hal membandingkan watak setiap tokoh pada teks fiksi. Baik dalam hal menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan	94	A	Sangat baik dalam hal menyajikan hasil membandingkan watak setiap tokoh pada teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual. Baik dalam hal menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	90	A	Sangat baik dalam hal menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang. Baik dalam hal menjelaskan dan menentukan faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari	89	B	Sangat baik dalam hal mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang. Cukup dalam hal mengidentifikasi bilangan prima
5	Ilmu Pengetahuan Alam	92	A	Sangat baik dalam hal membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya. Baik dalam hal mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan	91	A	Sangat baik dalam hal mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan. Baik dalam hal menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	92	A	Sangat baik dalam hal mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. Baik dalam hal mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang	98	A	Sangat baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi
7	Seni Budaya dan Prakarya				88	B	Sangat baik dalam hal membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan				80	B	Baik dalam hal mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.. Cukup dalam hal mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.
9	MUATAN LOKAL						
a	Bahasa Sunda	88	B	Baik dalam memahami teks narasi sederhana tentang menghargai jasa pahlawan dari tatar sunda, memahami teks sajak tentang indahnya negeriku, memahami teks kawih tentang cita-citaku, memahami teks percakapan tentang daerah tempat tinggalku.	82	B	Baik dalam menceritakan isi teks narasi sajak tentang mengaharagai jasa pahlawan dari tatar sunda secara lisan, membaca teks sajak tentang indahnya negeriku dengan lafal intonasi dan ekspresi yang tepat, melantunkan kawih tentang cita-citaku, memeragakan percakapan tentang daerah tempat tinggalku dengan lafal, intonasi dan ekspresi yang benar.
b	Bahasa Inggris	90	A	Sangat baik dalam memahami, mengingat, dan menjawab soal yang berkaitan dengan jenis-jenis pekerjaan dan tugasnya, tempat umum dan fungsinya, macam-macam musim, dan penggunaan kalimat lampau dalam bahasa Inggris.	85	B	Baik dalam mendengar, membaca, menggambar, berbicara, dan tanya jawab yang berkaitan dengan jenis-jenis pekerjaan dan tugasnya, tempat umum dan fungsinya, macam-macam musim, dan penggunaan kalimat lampau dalam bahasa Inggris.
c	Teknologi Informasi dan Komunikasi				84	B	Baik dalam membuat teka-teki silang dengan penggunaan Ms.Excel

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Paskibra	B
2	Pramuka	B
3	Basket	B

D. Saran-saran

Virgilia, pertahankan nilai yang sudah baik ya dan tetap tekun dalam belajarnya.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester 2
1	Tinggi Badan	150 cm
2	Berat Badan	37 kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	2 hari
Izin	2 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :

Dengan memperhatikan hasil belajar yang telah dicapai,
maka siswa ditetapkan

Naik Kelas : V (Lima)

Tidak Naik Kelas : (.....)

Mengetahui,
Orang Tua / Wali

.....

Kepala SD PUTRA NIRMALA



Yuyum Sumiyati, S. Pd. SD.

Cirebon, 19 Juni 2020
Wali Kelas 4A

Rosa Dwiarti, S.Pd